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Malpica 10; Alcaudete O 

En principio nadie pudiera 
haber pensado en semejante 
goleada; sean cuales sean las 
causas hay que convenir que se 
trata de una paliza comunal 
que arroja a los de Alcaudete 
al último puesto de la clasifi
cación, desplazando del mismo 
al Verdejo. 

Mejorada 3; Calera 1 

Era interesate este partido 
antes de jugarse dado que el 
Mejorada es un conjunto difi
cil y aún más en su propio 
terreno de juego, por su parte 
el Calera tenía la oportunidad 
de desbancar al Gamonal del 
primer puesto, pero por lo vis
to los de Calera no dieron la 
talla y se tubieron que confor
mar con una justa derrota. 

Alberche segurilla 

Una jornada más los árbi
tros han continuado con su 
boicot y no han acudido a di
rigir el partido que se jugaba 
en Alberche. Como en otras 
ocasiones anteriores, no ha 
sido tan sólo el Alberche el 
perjudicado si no por añadidu
ra, el Segurilla. En estas mis
mas páginas encontrarán una 
entrevista con el presidente del 
Verdejo que trata el tema a 
fondo. 

Velada O; Verdejo 2 

Resultado sorprendente por 
cuanto el Verdejo, sancionado 
y boicoteado, no había venci
do· hasta el momento en nin
gún encuentro, y ha venido a 
hacerlo nada menos que a Ve
ladá que no es ningún campó 
fácil. 

EL.DIA en 
Talavera 

Farmacia de Guardia 

Miguel A. Pérez. 
C/ Cañada de Alfares, 21 

Agenda Cultural 

-Conferencia-coloquio, 
'~Los ~mpresarios ante la inte
gración europea". Salones 
Beatriz. Hora, 19,30. 

-Cerámica Rakú. Galería 
Cerdán. De 18 a 21 horas. 

-Muestra pictórica a bene
ficio de la lucha contra el cán
cer. Casino. De 18 a 21 horas. 

TALAVERA Jueves, 17 de Diciembre de 1987 

Agustín Fernández, presidente del A.D.A.T. 

''Los chavales no colaboran con el 
Atletismo'' 

El atletismo es un deporte 
duro, el más duro quizá. No hay 
máquinas ni instrumentos con los 
cuales se puede el atleta identifi
car, esta sólo con él mismo. Pue
de que por eso, muchos jóvenes 
prefieran otras actividades, otros 
deportes menos sacrificados y 
además más gratificantes. 

En Talavera el atletismo es 
cosa de el A.D.A.T. Ellos con en
tusiasmo y poco más, están lle
vando a cabo una tarea verdade
ramente dificil de calibrar sin la 
necesaria perspectiva del tiempo. 
De todas formas, ya hoy se puede 
afirmar sin empacho que gracias 
a ellos, el atletismo se está convir
tiendo en una noticia casi cotidia
na, en algo de todos los días, en 
los espacios deportivos, espacios 
que suelen ser domino de otros 
deportes que tienen cada vez me
nos de eso. Agustín Fernández es 
el presidente del A.D.A.T. y tiene 
proyectos importantes, proyectos 

que nos quiere comunicar. Natu
ralmente, le hemos escuchado con 
agrado. 

- Está el A.D.A.T. en puer
tas de una prueba importante 
para la captación de atletas. 

- Efectivamente, el Ayunta
miento y nosotros, vamos a reali
zar el próximo día diecinueve, es 
decir este sábado, una prueba de 
captación de atletas, concreta
mente, gente que haya nacido en 
los años setenta, setenta y uno, y 
setenta y dos. Serán carreras de 
cien, cuatrocientos, ochocientos y 
mil quinientos metros. También 
habrá pruebas de salto de longi
tud y lanzamiento de peso. 

Tengo que decir que para los 
primeros habrá premios en mate
rial deportivo y medallas con
memorativas. 

Esta es la segunda prueba de 
captación que organizamos. El 
año pasado se realizó la primera 
prueba de captación y tengo que 

Eliseo Llave, presidente del Verdejo 

considerar que de aquella prueba 
entre otros, salieron dos chavales 
que nos han representado en este 
año en los juegos castellano-man
chegos y han sido medallas de 
bronce en lanzamiento de peso y 
velocidad. 

Por todo esto, se puede com
prender que estas pruebas son ver
daderamente importantísimas, lo 
que pasa es que ciertamente no 
hay mucha colaboración. 

- No hay colaboración pero 
¿por parte de quién? 

- Por parte de los chavales. 
Esto del atletismo es algo muy 
duro y encontramos escasa res
puesta en los jóvenes; pero bueno, 
nosotros seguimos trabajando por 
otra parte, a los vencedores y los 
atletas que el equipo técnico con
sidere, tendrán un año de inscrip
ción en el club gratuito. 

- El A.D.A.T. es el único 
club de atletismo que hay en Ta
lavera, como tal, que respuesta 
encontrais en los organismos 
oficiales. 

- En el momento presente, 
hay que decir que la respuesta es 
buena; por ejemplo, está financia
da por el Ayuntamiento; la Dipu
tación nos subvenciona todos los 
años una cierta cantidad económi
ca, y luego, aportaciones de tipo 
privado. Además, tenemos nues
tro patrocinador. 

- Además de esta prueba de 
captación, teneis como más 
próximo la celebración de la 
carrera de San Silvestre. 

- Si, es una carrera funda-

mental. Fundamental porque es 
una carrera muy bonita, y es una 
carrera popular y abierta. 

Es la quinta San Silvestre que 
se organiza en Talavera y vamos 
a introducir la novedad de hacer 
primero una "mini" San Silvestre 
para los chicos menores de doce 
años que no pueden tornar parte 
en la grande, por que así lo dicen 
las normas de la Federación. 
Constará de un pequeño circuito 
de un kilómetro. 

Para la carrera propiamente di
cha, esperamos una participación 
importante, de como muy poco, 
trescientos corredores. La verdad 
es que es una fiesta de verdad. No 
vamos a participar a Madrid, a la 
San Silvestre Vallecana por que 
aquella es una prueba profesional 
y que exige unas marcas mínimas 
para tomar parte en ella. 

Quiero decir, para terminar 
que como todo el mundo sabe, la 
San Silvestre se corre en un día, 
último del año, en el que muchos 
talaveranos acuden a visitar a la 
Virgen del Prado, con respecto a 
esto, en ocasiones anteriores, ha 
habido quejas de gente que dice 
que el circuito podría hacerse fue
ra de lo que son las calles adya
centes a la ermita, pero creo que 
nosotros, que también somos tala
veranos, tenemos derecho a ho
menajear así a nuestra patrona. 

Para este año, contarnos con la 
colaboración de la Caja de 
Ahorros que va a donar doscien
tas camisetas para los doscientos 
primeros que entren en la meta, y 
muchas otras firmas. 

"Si los árbitros siguen así, la 
competición acabará siendo un 

desbarajuste'' 
Como es sabido ya, en la Se

gunda Regional, grupo cuarto hay 
un serio conflicto provocado por 
la decisión arbitral de no dirigir 
los partidos que jueguen en casa 
los equipos del Verdejo y el Al
berche. Lo cierto es que hubo en 
dos partidos en los que participa
ron estos equipos, agresiones. El 
Comité de Competición en su día 
tomó las decisiones pertinentes en 
lo que se refiere a las sanciones a 
dichos clubes, pero los árbitros 
consideraron que el castigo im
puesto no era suficiente y decidie
ron por su cuenta y riesgo impo
ner su propia sanción a ambos 
equipos que no fue otra que ne
garse a dirigir los partidos que se 
jugarán en Valdeverdeja o Alber
che. Así las cosas, han ido trans
curriendo las jornadas sin que se 
llegara a ningún tipo de acuerdo, 
ni a que los árbitros de Talavera 
reconsiderasen su postura, como 
quiera que los ven que esta pos
tura es perjudicial para todos, por 

que, por ejemplo, la clasificación 
es ficticia y van quedando muchos 
encuentros sin jugar, se está em
pezando a detectar ultimamente 
entre los equipos del grupo una 
corriente en el sentido de solida
rizarse con los dos clubes impliea
dos. Para ello, está convocada una 
reunión de todos los presidentes 
para adoptar una postura común. 

Nos hemos puesto en contacto 
con Eliseo Llave presidente del 
Verdejo y por lo tanto, responsa
ble directo de uno de los equipos 
que han provocado el lío. Sus opi
niones eran estas: 

- ¿Parece que los presidentes 
de los equipos están adoptando 
ultimamente posturas en tomo a 
lo que les ocurre a ustedes? 

Efectivamente: hace poco hablé 
con el presidente del Oropesa y me 
confirmó que efectivamente, hay 
ahora una corriente en el sentido 
de sólidarizarse con nosotros, fi
nalmente, el presidente del Velada 
me ha dicho algo parecido. 

Según parece se está conside
rando que la actitud de los árbi
tros está llegando a un punto en 
el cual hay que considerarla como 
un problema de todos los equipos, 
no tan sólo del Verdejo y el Alber
che. Según se están desarrollando 
las cosas, esta competición se está 
convirtiendo en un verdadero des
barajuste. 

- ¿Hay ya fecha para la reu
nión de los presidentes?. 

- No, aun no hay nada señala
do. Pero me imagino que no tar
dará mucho en producirse. 

- ¿Ustedes están intentando 
que esto cambie? 

- Por supuesto, estamos llaman
do constantemente a la Federa
ción, pero ellos no saben nada. 
Desde la misma Federación nos 
han propuesto que traigamos para 
dirigir los partidos a colegiados de 
Ciudad Real o Guadalajara, pero 
esto es imposible. No es en reali
dad ninguna solución puesto que 
nuestro presupuesto no nos permi-

te algo as~ imagínense que estas 
todo el año con rijas, sorteos Y c~
sas parecidas para intentar cubnr 
los presupuestos. 

- Cuando la reunión de los 
presidentes se lleve a cabo, ¿qué 
propuesta va a llevar el Verdejo 
como solución al tema? 

Lo que nosotros queremos es 
que arbitren los árbitros que nos 
corresponden, pero si continua~ 
con su postura, las jornadas segui
rán pasando y tarde o temprano 
se tendrán que dar cuenta de que 
no lleva a ninguna parte. 

Esto es, como ya dije a estepe· 
riódico, una verdadera injustzc1a.. 
pero no tan solo para nosotro~, si 
no para todos los demás equ¡pz 
del grupo cuarto de la Segun 
Regional ., 

Mientras que la Federac10~ 
siga con los brazos cruzados sm 
dar ninguna respuesta, nosotros 
seguiramos igual dejando que las 
jornadas transcurran y que esto se 
vaya liando cada vez más. 
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